

AUTOCOLOMBIANA Y AUTECO SE UNEN PARA FORTALECER KTM y HUSQVARNA MOTORCYCLES EN COLOMBIA

Auteco, empresa con más de 82 años de experiencia, y ensambladora actual de KTM y Husqvarna Motorcycles en Colombia y Autocolombiana, distribuidor de alternativas de movilidad, anunciaron un acuerdo de colaboración en beneficio de los numerosos usuarios de la marca austriaca y sueca de motocicletas.

Bajo este nuevo acuerdo, Auteco continua como eficiente ensamblador de las gamas de baja y media cilindrada de las marcas mientras que Autocolombiana asume la distribución completa de las dos marcas en el país.

Durante los últimos diez años, Auteco logró varios hitos como: ser la segunda planta de ensamble del mundo para KTM, ser la primera empresa del mundo en ensamblar motores, conseguir el récord de haber sido el importador más grande con 10,000 unidades compradas en el 2021 y por último, lograr estar entre el top 10 de las marcas más vendidas en el país en repetidas ocasiones.

Para José Ignacio Rojas, presidente de Auteco, “la compañía vive un momento histórico de transformación y enfoque, y qué mejor noticia que la firma de esta nueva cooperación con Autocolombiana para KTM y Husqvarna Motorcycles, donde ambos aportamos nuestras fortalezas para beneficio de los consumidores”.

Autocolombiana, gerenciada por Nicolas Upegui, hombre de motociclismo y quien dirige esta nueva división de distribución, dice que: "seguiremos fortaleciendo estas dos grandes marcas en el mercado, a través de un servicio postventa destacado y de una experiencia diferenciada en los puntos de contacto con los clientes y amigos de éstas fantásticas marcas". Y agregó, “queremos asegurarles a los más de 35.000 clientes de KTM y Husqvarna Motorcycles en Colombia, que no se verá afectada la prestación de ningunos de los servicios comerciales ni de postventa durante esta transición”.

La transición de la distribución de las marcas KTM y Husqvarna Motorcycles a Autocolombiana se hizo durante el último trimestre de 2023 y, a partir del 2024, Auteco se concentrará en la

actividad industrial, mientras que Autocolombiana fortalecerá la presencia comercial y de servicio en el país de todo el portafolio de KTM y Husqvarna Motorcycles.

Los actuales usuarios solamente pueden esperar buenas noticias pues sus marcas preferidas se verán fortalecidas en cuanto a variedad comercial de productos, como en puntos de servicio y repuestos.